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今月の さん
金沢市長土塀の会社事務所に「今月の輝きさん」を
訪ねました。

―あなたの会社について教えてください。
当社は、本年2月に創業71年を迎え、「確かな技術
と信頼の施工」をモットーに取り組んでいる総合建設
会社です。私は、土木部に所属し、3次元設計データ
担当として頑張っています。

―建設業を選んだ理由、入社の動機等について教えて
ください。
自宅近くの工業高校の土木科に入学し、授業等を通
じて業界に魅力を感じて建設会社への就職を決めまし
た。学校には多くの会社から求人案内が来ていて正直
どこを選んでよいか悩みましたが、信頼していた顧問
の先生の奨めで豊蔵組を選びました。本当に良い会社
に入社できたと感謝しています。

―実際に建設業界に入っていかがでしたか。
正直、学生時代は、「3Kの現場仕事」というイメー
ジがありましたが、実際はそうではなく、内業やサポー
トなどの色々な仕事があって働きやすい環境でした。
休日も週休二日でしっかり休めていますし、今は、私
の入社当時より休みがとりやすい雰囲気になっている
と思います。

―仕事での苦労やそのために努力していることはありますか？
入社して2年間は先輩について現場に出ていましたが、3年目になって3次元設計データ担当になりまし
た。ICT活用工事では不可欠な技術ですが、もともとパソコンが得意だったわけではなく、資格や検定等
もありませんでしたので、担当になって自分で頑張って勉強し、先輩等に教わりながら技術を身に着けま
した。これまで様々な構造物を3D化しましたが、一つとして同じものはなく常に応用が求められ、現場
状況も頻繁に見に行けるわけではないので、限られた期間内に複数個所を仕上げるため、毎回苦労してい
ます。しかし、自分がつくったモデルどおりに工事が進み、実際に構造物が完成したのを見ると最高の気
分になります。

―休日の過ごし方、趣味等について教えてください。
アニメを見たり、ゲームセンターに行ってかわいいカプセルトイのガチャガチャや、キャラクターのク
レーンゲームを楽しんでいます。学生時代にチアダンス部に入っており、ダンスが好きなので、今でも時々、
Kポップ等の曲で踊った映像をユーチューブにアップしています。

―将来の夢、目標は？
今の目標は、私自身が早く一人前になって後輩を育て、一緒にこの技術で会社を盛り立てていくことで
す。この仕事が好きなので、これからも豊蔵組で頑張っていきたいと思います。

―最後に建設業を目指す後輩たちに一言。
私も学生時代には建設業にマイナスイメージを感じていましたが、実際に就職してみると、とても働き
やすく魅力ある職場でした。現場作業だけではなく様々な担当業務がありますから、その中からきっと自
分に合った働き方が見つかると思います。
少しでも興味を持った方は、是非この業界に進んでいただき、やりがいや喜びを実感していただきたい
と思います。皆さん、待ってますよ～！
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けんせつ一番星☆
今月放送

10月24日（火）
「-Sunset Express-MOVE」

毎月第4火曜日 18 : 00～18 : 05
エフエム石川で毎回、建設業界で働く業界のホープ「けんせつ一番星☆」の方に

インタビューし建設業界の魅力や仕事への意気込みなどに迫ります。
是非お聞きください。
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